


◆日時　６月１６日（水）
　　　　10時～11時30分 
◆場所　三本木児童交流センター 
◆内容 「砂遊びをしよう」 
◆対象　就学前の子供と保護者 
★6/10（木）までに電話にて申し込み下さい（☎52-2078）
　児童交流センターは0～18歳までの子どもが自由に来館し利用で
きる場所です。大型遊具で体を動かしたり季節の行事を体験したり
と、毎月工夫を凝らして開催しています。是非参加してください。  

　日本伝統の着物の古布。
　冬は暖かく、夏は涼しく肌にも優しい素材です。古来
の柄と模様の美しさと気品を活かした手づくり製品の展
示即売会を開催致します。
　着物生地で作られた小物、バック、上着、スカート、
チュニック、ワンピースなど世界でひとつだけの品が
揃っています。

◆日時　６月１８日（金）～２０日（日）
　　　　10：00～15：00
◆場所　大崎市三本木亜炭記念館ホール
　　　　（道の駅三本木やまなみ隣）
◆問い合わせ先　☎0229（52）2100

寺子屋のみなさん
（４月の展示即売会にて）
 ▶



　1964年10月10日、すばらしい抜けるよ
うな青空でした。白黒テレビの前で手に汗
を握りながら一喜一憂したことが思い出さ
れます。第18回オリンピック東京大会、
戦後復興を成し遂げたことを前面に押し出

した大会でした。1940年の第12回東京大会を日中戦争の為返上し
たことからも悲願のオリンピックとなりました。
　思い出される金メダル獲得のシーンなどいろいろありますが、私
にとって特に印象深いものに市川崑監督の映画「東京オリンピッ
ク」があります。記録映画か、芸術映画なのか、物議をかもしたも
のです。依田郁子選手が無意識に口笛を吹きながら、スタートライ
ンを箒で履いていたシーンや、スタートでアベベが最後尾で国立競
技場を後にした場面など「えっ、本当なの」と驚いたことを覚えて
います。東海道新幹線が開業し、首都高速道路が開通するなどイン
フラ整備が急速に進み、戦後の復興が成し遂げられたことは確かな
ことでした。その反面、公害問題が顕在化した時代でもありまし
た。
　大会の返上・中止は、過去夏季大会３回・冬季大会２回の計５回
あります。すべて戦争がその要因です。1916年・第６回ベルリン
大会が第１次世界大戦の為中止となりましたが、その大戦がスペイ
ン風邪大流行の影響で終結したことは皮肉なことでした。
　翻って今回の東京オリンピック、パラリンピックはどうでしょう
か。新型コロナウィルスの感染状況が増大しつつある現在本当に開
催ができるか、政権与党の幹部から中止もあり得るの発言があり、
日本中がいまだに開催の是非が相半ばする状況です。　国民に我
慢、自粛を求めながら海外からの選手や観客、観光客の受け入れが
問題なく可能なのか心配や疑問は尽きません。
　ワクチン接種の案内が届きました。該当する方々は漏
れなく接種を受けていただくようお願いします。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 By とみけん

　5月16日（日）8時30分より、三本木パークゴルフ場にて35
名の区民が参加し、健康づくりと親睦を兼ね、パークゴルフ大会
を開催しました。
　新緑の風薫る絶好のコンディ
ション、転がるボールの方向が
予測できないコース？に悩まさ
れながらも初心者を交え、和気
あいあいでプレーを楽しみ、コ
ロナストレス解消の１日になり
ました。

◆優　勝
　　男子　甲斐　良忠　１０５点
　　女子　甲斐ますこ　　９８点

1964年の東京オリンピック、マラソン中継の様子
「第18回オリンピック東京大会放送実施報告書」
より

テレビは当時「高嶺の花」、オリンピックを見よう
とテレビの前には多くの人が集まっていた。
1964年（昭和39年）大卒初任給が、21，200円。
当時の物価はおおよそ10分の1ほどでした。

新町区 パークゴルフ大会新町区 パークゴルフ大会新町区 パークゴルフ大会新町区 パークゴルフ大会新町区 パークゴルフ大会新町区 パークゴルフ大会

代表　村 上　　誠
携帯 080-6045-9913
〒989-6306　大崎市三本木新町二丁目2-7

屋根・外壁の塗装 雨どいの修理 など《見積無料》
地元でがんばる塗装屋です　いい仕事しますので！　よろしくお願いします地元でがんばる塗装屋です　いい仕事しますので！　よろしくお願いします地元でがんばる塗装屋です　いい仕事しますので！　よろしくお願いします地元でがんばる塗装屋です　いい仕事しますので！　よろしくお願いします地元でがんばる塗装屋です　いい仕事しますので！　よろしくお願いします
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児童交流センター

子育て支援センター

「スキンシップでこちょこちょ！」

「こいのぼりのうろこのシールはどこの貼ろうかな？」「こいのぼりのうろこのシールはどこの貼ろうかな？」「こいのぼりのうろこのシールはどこの貼ろうかな？」

「園長先生もいっしょに手遊びをしました」

「はじめまして、よろしくね！」 「こいのぼり、すっごいねー！」

「ちょうちょを作ろう」

「パネルシアターのはじまり、はじまり～」



姉妹都市ジョージア州ダブリン市の生徒たちから
贈られた千羽鶴の贈呈式を開催しました
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▲贈られた千羽鶴とメッセージ
　カードの一部

▲千羽鶴を市長に贈呈しました

▲会長の挨拶

　東日本大震災から10年ということで姉妹都市ジョージア州ダブリン市か
ら千羽鶴と子供たちのメッセージカードが届きました。5月12日に三本木総
合支所で贈呈式を開催しました。大崎市からは伊藤市長、高橋副市長、三
本木総合支所の荻野支所長、産業経済部の寺田産業振興局長が参加されま
した。YKKAP(株)東北製造所からは加藤総務課長が参加されました。三本
木国際交流協会からは会長伊東、高橋副会長、森副会長、幹事の佐々木賢
司県議、佐藤仁一郎市議、相澤久義市議、会員の本宮孝太郎さんが参加し
ました。
　4月号のさんぼんぎねっとでも紹介しましたが、在アトランタ日本国総領
事館はジョージア州ダブリン市と大崎市三本木の姉妹都市交流事業に注目
しました。東日本大震災から10年目にあたり、ダブリン市の生徒たちが千
羽鶴を折ってメッセージとともに大崎市に贈るというプログラムを企画し
ました。3月10日にオンラインで千羽鶴を作るワークショップをダブリン市
の小中学生を対象に開催しました。200人の生徒がオンラインで参加しまし
た。加えてビデオでのレクチュアで600人ぐらいの生徒が心を込めて折り鶴
をつくりメッセージと共に大崎市に贈ってくれました。4月26日に三本木総
合支所に届きました。震災から10年ということでダブリン市から贈られた
ものなので、大崎市三本木国際交流協会として、ダブリン市の子供たちの
思いをこめて大崎市長に贈呈しました。これまでの姉妹都市交流では訪問
団を女川や石巻などの震災被災地にも案内し震災と津波についても知って
もらいました。石巻市でALTをしていて津波で亡くなったテーラー・アン
ダーソンさんのことなども紹介しました。新型コロナウィルスの為に姉妹
都市交流事業も延期せざるを得ない状況にあります。3月にダブリン市へ訪
問団を送る予定が1年延期されています。新型コロナウィルスの感染の広が
りが収束し、相互訪問などの交流事業が再開できることを望みます。今回、千羽鶴を贈ってくれたダブリンの子
供たちやダブリン市の協会の皆さんの思いを大切にし、今後も交流を続けていきたいと思います。
　贈呈式の様子はNHK仙台支局、大崎ケーブルテレビ、河
北新報、大崎タイムスの取材も受けました。5月14日の朝
NHKのローカルニュースで放映されました。
　　　文責　大崎市三本木国際交流協会　会長　伊東　仁

▼参加者で記念撮影

　ダブリンから贈られた千羽鶴とメッセージ
カードは、６月半ばまで三本木総合支所のエ
ントランスホールに展示します。
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千羽鶴の贈呈式の開催を報告したところダブリン市の
学校の代表の方からメッセージが届きました
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千羽鶴の贈呈式の開催を報告したところダブリン市の
学校の代表の方からメッセージが届きました

今回の贈呈式を知ら
せ る ダ ブ リ ン の
Facebookのリンク ▲私（伊東）も参加した折り鶴作りの

　オンラインワークショップ

　千羽鶴の贈呈式が終了したのでYKKアメリカ社のジェシカ副社長と在アトランタ日本国総領事館の竹内総領事
に写真と共に報告しました。それを受けて、参加してくれたダブリンの学校の代表の方からメッセージが届きま
した。英文のメッセージとその日本語訳を掲載します。

Thank you so much for providing an opportunity for our students to forge these international with our 
sister city. I’ ve included two links to our social media sites. 
Please let everyone at YKK and Osaki know how grateful we are to have our students involved in this 
and any future cultural exchange projects. 
Jason

私共の生徒たちが姉妹都市交流という国際的な交流をする機会を提供していただいたことに感謝申し上げます。
今回大崎市で行われた贈呈式と子供たちの折り鶴を作る姿をアップした
SNSのリンクをお送りします。
YKK と大崎市の皆様にこの度のプロジェクトや今後も
続く文化交流のプロジェクトに私共の生徒たちが参加
できることに大変感謝していることをお知らせいただ
ければ幸いです。
ジェイソン



人　口 ７，５９８人（－１６）
　男　 ３，８１０人
　女　 ３，７８８人
世帯数 ２，７３１戸（－　１）
　　 （　）は前月との比較

令和３年５月１日現在

クマ・イノシシにご注意ください！
　2人以上でタクシーを共同利用する際に支払う運
賃の一部を助成するグループタクシー事業を実施し
ています。
【助成額】
　タクシー券1枚600円×24枚交付
【対 　象】　①・②を満たす２人以上のグループ
　①満65歳以上（運転免許があっても可）
　②自宅から最寄りのバス停（三本木大衡線）まで
　　800ｍ以上ある人
※所得制限なし。
※その他タクシー助成券の交付を受けている人は除く。

600円×2人＝1,200円を差し引いて請求

「タクシー券を交付された2人以上」
で利用

グループタクシー事業をご利用ください

【人権相談】6/1は人権の日です
  　６月１日（火）10時～15時
【行政相談】毎月第１水曜日
  　６月２日（水）9時～12時
◆相談料　無　料　　◆会場　総合支所相談室

　クマやイノシシが活発に行動し始める時期で
すので、ご注意ください。

　対象の事業所・企業の皆様は、５月末までお
届けする調査票へのご回答をお願いします。

　令和３年６月１日現
在で全国全ての事業所
・企業を対象とする経
済センサス活動調査が
行われます。

６月４日（金）／６月１８日（金）
13：40～14：25　 三本木総合支所駐車場
14：50～15：40　 南谷地集会所　
※悪天候などより中止・変更する場合あります。

全国すべての事業所・企業が対象です。


